



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 12 №.2648

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>
■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」

写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
- 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
- 幹事／穴田俊昭

(平成30年)

今日のプログラム

第2731回例会 2018年10月22日(月)…〈普通例会〉**■10月15日の記録■ 〈普通例会〉**

- 司 会 山口 哲雄 会場監督
- 斎 唱 我等の生業
- 本日の出席 会員48名中 出席者31名 出席率64.58% 修正81.25%
- 本日の欠席 相山佳則、江端健之、大江智宣、片庭隆暁、加藤 博、菊地 仁、國森和磨、近藤峯世、鈴木 勉、千葉繁夫、深尾幸夫、藤吉敏博、前田孝幸、水田孝志、宮崎隆雄、山下卓巳、渡辺正一
- メークアップ
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX 谷 温恵（士別幼稚園開園70周年記念式典のお祝いお礼として）

累計106,000円

例会予定**■10月の例会…《経済と地域社会の発展月間・米山月間》**

- 10月1日(月)／例会・理事会
- 10月8日(月)／休会(法定休日:体育の日)
- 10月15日(月)／例会
- 10月22日(月)／例会
- 10月29日(月)／夜間例会

■11月の例会…《ロータリー財団月間》

- 11月5日(月)／例会・理事会
- 11月12日(月)／例会
- 11月19日(月)／例会
- 11月26日(月)／夜間例会

■会務報告…………佐藤元保 会長

先週13日土曜日、当クラブ会員の谷 温恵さんが園長の士別幼稚園が70周年の節目を迎えられ、記念式典並びに記念祝賀会が開催されました。誠におめでとうございました。

今日10月15日は『北海道七五三祝い』の日です。全国的には11月15日に行われます。

七五三の祝いは、「七歳までは神の子」といわれるほど七歳までの死亡率が高かったことから、七歳まで無事に生きてきた子供の成長を氏神様に見せて感謝する意味があったということです。

昔は正月の吉日か、誕生日に行われましたが、江戸時代になって、徳川綱吉の子どもの祝いを天和元年（西暦1681年）11月15日に行ったことと、この日は「鬼宿日」、つまり鬼が出歩かず自分の家にいるため一年で最良の日とされていたことから以後この日になったといわれます。

士別地方では、9月の中旬頃から照会の電話があり、早い人で9月の下旬に遅い人は12月の下旬か年を越し正月にお参りに来られる人もおられ、季節感がなくなりつつあります。

■幹事報告…………穴田俊昭 幹事

1. 北海道胆振東部地震災害義捐金として、ガバナー事務所へ50,000円送金致しました事をご報告させて頂きます。
2. 国際ソロップチミスト士別様より認証30周年記念誌が届いております。回覧ファイルに入れておきますのでご一読下さい。
3. 9月21日に交通安全の「人の波旗の波大作戦」に私の手元に7名の参加できているんですが、マークアップの関係で私と、谷会員、菊地仁会員、福島会員、織戸会員、伊藤会員、奈良康弘会員、奈良雄一会員、私の方で確認ができるのがこの7名なんですが、これ以外の方で参加された方がいらっしゃれば申出下さい。
4. 士別剣道育成会ビールパーティー開催について、11月17日(土)士別グランドホテルでパーティー券10枚、1枚2,000円ということで届いております。お願いにあがりますので、宜しくお願ひ致します。
5. 江別すずらん病院医師、瀧澤紫織さんから士別ロータリークラブに冊子が送られてきております。すべての悩みを永久に解決するブッタの教えということできております。

■プログラム委員会…………泉谷 勇 委員長

活動計画を委員長さんに発表して頂きたいと思いますが、残り5委員会を残すのみとなっております。5委員会中4名の委員長さんが本日欠席で

すので、来週4つの委員会の活動計画を発表して頂きたいと思います。本日は会場監督の山口さんに発表して頂きたいと思います。宜しくお願ひ致します。このあと山口会場監督さんに活動計画を発表して頂きました。

■士別幼稚園70周年を祝う会終了のお礼…………谷 温恵 会員

過日の学校法人谷学園士別幼稚園70周年を祝う会に際しましては、多くの皆様にご出席頂きまして、またご丁重なるご祝意を賜りましたことを誠にありがとうございました厚くお礼申し上げます。無事に開園70周年を迎えることが出来ましたのも、いつの時も温かく励まして、また力となって地域の皆様方のご厚情であり心よりお礼申し上げます。特に士別ロータリークラブの皆様には多くのご協賛を頂き大変お世話になりました。祖父が士別の街において開園してから70年、この式典を通じて孫の私が全然知らなかった士別幼稚園の歴史を教えて頂く事もあり、とてもありがとうございました。第1部では園児、卒園時、保護者を中心に145名程のご出席を頂きました。「早寝早起き朝ごはんコンサート」、昼食会、お楽しみコーナー、またとても巨大なケーキでお祝いをして頂きました。また2部では多くの皆様にご来席頂き、事業報告を行うことが出来ました。最後には士別幼稚園初の大人の鼓隊が編成されそして披露させて頂きました。子供達にかわって保護者、O B、職員が士別幼稚園の熱い思いを表現して下さいました。今後記念誌の発行を12月に控えておりますが、この節目の年を良き経験とさせて頂き今後更に邁進し、ロータリークラブの会員としてもしっかりと励んでいきたいと決意を新にしています。式典においては園長の私自ら失礼多々ありましたけれども、心広くお許し頂ければ幸いです。ありがとうございました。

■10月の結婚祝■

